A propos (http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/)

Charte d'Arrêt sur info (http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/)

Participer (http://arretsurinfo.ch/blog/)
Contact (http://arretsurinfo.ch/contact/)

Accueil International Politique Média Sociéte Culture Vidéo Silviacattori.ne

Recherche 🖺

Die Grünen ont toléré jusque dans les années 1990 l'activité de militants pédophiles (http://arretsurinfo.ch/die-grunen-ont-tolere-jusque-dans-les-années-1990-lactivite-de-militants-pedophiles/)

Par SLT (http://arretsurinfo.ch/authors/sam-la-touch/) le 30 Mai 2015 France (http://arretsurinfo.ch/category/international /europe/france/) Médias (http://arretsurinfo.ch/category/medias/) Société (http://arretsurinfo.ch/category/societe/)

Tweet (http://twitter.com/share) 22

Rattrapé par son passé au moment où éclate un scandale pédophile au sein de son parti allemand « Die Grünen », Daniel Cohn Bendit reçoit la nationalité française sur annonce du ministre français de l'intérieur.



(http://arretsurinfo.ch/wp-content/uploads/2015/05/Bettina-Jarasch-Rede-BDK-kqiB-672x359@LeTemps.ch_.jpg)

Bettina Jarasch cheffe de la section berlinoise. (DR)

Au moment où l'agent d'influence Daniel Cohn Bendit obtient la nationalité française, un scandale pédophile secoue son parti.

Dans un article, du 22 mai, titré « Un scandale pédophile plombe les Grünen », le quotidien Le Temps (http://www.letemps.ch/Page/Uuid/8a550ef2-fff2-11e4-9d72-ac80ac81a032/Un_scandale_p %C3%A9dophile_plombe_les_Gr%C3%BCnen) écrit :

« Le parti a toléré jusque dans les années 1990 l'activité de militants pédophiles. La section berlinoise est concernée.

Le scandale est considérable. Dans le Berlin alternatif des années 1980 et 1990, des pédophiles membres des Grünen (Verts) ont milité ouvertement sous couvert du parti en faveur de la dépénalisation de la sexualité avec des enfants. Pire, au moins trois pédophiles condamnés par la justice, membres du parti, se sont livrés à des agressions sexuelles sur de jeunes garçons. C'est ce qui ressort d'un rapport commandé par la section berlinoise des Grünen à une commission d'experts indépendants.

Les conclusions, rendues publiques mercredi en fin de journée, sont accablantes. «Jusqu'à 1000 victimes sur quinze ans, du début des années 1980 au milieu des années 1990» ont été touchées. Selon le texte, la défense de penchants pédophiles a été «tolérée» au sein de la section berlinoise jusqu'au milieu des années 1990. Ces militants étaient essentiellement actifs dans les milieux homosexuels des Verts. Selon la cheffe de la section berlinoise, Bettina Jarasch, il n'y a eu alors «aucun débat interne» au sujet de la propagande pédophile menée par une poignée de militants. La prise en considération des intérêts des pédophiles était placée en interne au même niveau que la défense des intérêts des gays et des lesbiennes. «Nous ne nous sommes pas du tout intéressés à la protection des enfants», déplore Renate Künast, ancienne ministre verte de Gerhard Schröder. Comme les homosexuels, les pédophiles étaient considérés comme «victimes de discriminations et de la répression de l'Etat». »

Daniel Cohn Bendit avait été lui aussi mis en cause. Dans son livre « Le grand Bazar (http://amzn.to/10EAsJL), » (Der Grosse Bazar) où il parlait des rapports sexuels entre adultes et enfants et de son expérience il a écrit :

«Il m'était arrivé plusieurs fois que certains gosses ouvrent ma braguette et commencent à me chatouiller. Je réagissais de manière différente selon les circonstances, mais leur désir me posait un problème. Je leur demandais: Pourquoi ne

Suivez-nous



Syrie après quatre ans d'agression terroriste

Archives par jour

JUIN 2015	
L	MaMe J V S D
1 (http://arretsurinfo.ch /2015/06/01/)	2 3 4 5 6 7
8	9 10 11 12 13 14
15	16 17 18 19 20 21
22	232425262728
29	30
* mai (http://arretsurinfo.ch	
<u>/2015/05/)</u>	

Mots-clés

Al-Nosra (http://arretsurinfo.ch /tag/al-nosra/) Al-Qaïda (http://arretsurinfo.ch/tag/alqaida/) Allemagne (http://arretsurinfo.ch /tag/allemagne/) Antisémitisme (http://arretsurinfo.ch/tag/antisemitisme/) ASL (http://arretsurinfo.ch/tag/asl/) Bachar Al-Assad (http://arretsurinfo.ch/tag/bachar-al-assad/) Barack Obama (http://arretsurinfo.ch /tag/obama/) BHL (http://arretsurinfo.ch /tag/bhl/) Bordure protectrice (http://arretsurinfo.ch /tag/bordure-de-protection/) BRICS (http://arretsurinfo.ch/tag/brics/) Charlie Hebdo (http://arretsurinfo.ch/tag/charliehebdo/) Chine (http://arretsurinfo.ch/tag/chine/) CIA (http://arretsurinfo.ch /tag/cia/)Crimes de guerre

1 sur 3 02/06/2015 15:21

jouez-vous pas ensemble, pourquoi m'avez-vous choisi, moi, et pas d'autres gosses? » Mais s'ils insistaient, je les caressais quand même.»

Lors de l'Emission Apostrophe du 23 avril 1982, Daniel Cohn-Bendit évoque ses « papouilles » avec des enfants :

« Vous savez que la sexualité d'un gosse, c'est absolument fantastique. [...] Quand une petite fille, de 5 ans, commence à vous déshabiller c'est fantastique ! C'est fantastique parce que c'est un jeu absolument érotico-maniaque »

Cohn Bendit a par la suite déclaré « qu'il n'y a eu de ma part aucun acte de pédophilie ». Il avait toutefois ajouté sur RTL en 2001, que «ce texte, qui n'avait pas fait scandale à l'époque, est aujourd'hui insoutenable », et qu'il nourrissait « des remords d'avoir écrit tout cela » (Le Parisien, 6 juin 2009).

Le scandale avait été relancé en 2009 en France, lors d'un débat télévisé entre M. Bayrou et Cohn Bendit ; Bayrou (*) avait été dénoncé par les médias français pour ses attaques « inappropriées » remontant à des faits portant sur plus de 20 ans. En France Bayrou avait été ridiculisé, il fallait sauver le soldat Cohn Bendit.

Par contre en Allemagne, la polémique n'a cessé de croître au sein du Parti des Verts (Die Grünen). En avril 2012, la polémique a refait surface quand l'eurodéputé Daniel Cohn-Bendit a reçu, les larmes aux yeux, le prix Theodor Heuss, une distinction qui récompense les personnes qui se battent en faveur de la démocratie. Invité à tenir un discours lors de la cérémonie, Andreas Voßkuhle (http://www.stern.de/politik/deutschland/andreas-vosskuhle-90279611t.html), le président de la Cour constitutionnelle fédérale, garante du respect de la démocratie en Allemagne, avait refusé de participer, rapporte l'hebdomadaire Stern, au motif que Cohn-Bendit se serait exprimé d'une façon «inappropriée» au sujet de la sexualité des enfants avec les adultes (Source : Slate (http://www.slate.fr/monde/72673/pedophilie-verts-allemagne-cohn-bendit)). S'en est suivi une fronde contre les interventions publiques de Cohn Bendit en Allemagne où il lui a été reproché ses propos et les actes pédophiles décrit dans son livre.

(http://arretsurinfo.ch /tag/crimes-de-guerre/)

Daesh (http://arretsurinfo.ch/tag/daech/) Daesh (http://arretsurinfo.ch/tag/daech/) Dieudonné (http://arretsurinfo.ch /tag/dieudonne/) Donbass (http://arretsurinfo.ch/tag/donbass/) Donetsk (http://arretsurinfo.ch/tag/donetsk/) Démocratie (http://arretsurinfo.ch /tag/democratie/) EIIL (http://arretsurinfo.ch /tag/eiil/) Etat Islamique (http://arretsurinfo.ch /tag/eitat-islamique/) Faux drapeaux (http://arretsurinfo.ch/tag/faux-drapeaux/)

drapeaux (http://arretsurinfo.ch/tag/faux-drapeaux/)
François Hollande (http://arretsurinfo.ch/tag/francois-

hollande/) Gaza (http://arretsurinfo.ch /tag/gaza/) Grèce

(http://arretsurinfo.ch/tag/grece/) Guerre au terrorisme (http://arretsurinfo.ch /tag/guerre-au-terrorisme/) Hamas (http://arretsurinfo.ch/tag/hamas/)

Intervention (http://arretsurinfo.ch /tag/intervention/)_{Islam}

(http://arretsurinfo.ch/tag/islam/) Lobby israélien (http://arretsurinfo.ch/tag/lobbypro-israelien/) Manipulations

politiques (http://arretsurinfo.ch

/tag/manipulationspolitiques/)_{Maidan} (http://arretsurinfo.ch/tag/maidan/)

Mensonges d'Etat (http://arretsurinfo.ch /tag/mensonges-detat/)мн17

(http://arretsurinfo.ch/tag/mh17/) Novorossia

(http://arretsurinfo.ch/tag/novorossia/) OTAN (http://arretsurinfo.ch /tag/otan/) Propagande (http://arretsurinfo.ch /tag/propagande/) Résistance palestinienne (http://arretsurinfo.ch /tag/resistance-palestinienne/) Sanctions (http://arretsurinfo.ch /tag/sanctions/) Stratégie de la tension (http://arretsurinfo.ch /tag/strategie-de-la-tension/) Syriza (http://arretsurinfo.ch /tag/strategie-de-la-tension/) Syriza israélien (http://arretsurinfo.ch /tag/terrorisme-israélien/) Terrorisme takfiri (http://arretsurinfo.ch /tag/terrorisme-takfiri //arretsurinfo.ch

(http://arretsurinfo.ch /tag/terrorismedjihadiste/)Vladimir Poutine (http://arretsurinfo.ch /tag/vladimir-poutine/)

2 sur 3 02/06/2015 15:21

Le scandale ne touche pas que le leader des Verts en Allemagne mais tout le parti. C'est ce que révèle l'article du journal *Le Temps* :

« Ce n'est pas la première fois que les Grünen sont confrontés à un scandale de pédophilie. Au cours de l'été 2013, un premier rapport commandé par la direction à l'historien Franz Walter de l'Université de Göttingen avait été publié, à la veille des législatives. Il s'agissait alors de faire toute la lumière sur la ligne idéologique du parti, qui avait défendu la dépénalisation des rapports sexuels entre adultes et mineurs jusqu'au milieu des années 1980, lorsque certains écologistes militaient encore pour l'abolition des paragraphes 174 et 176 du Code pénal portant sur la pédophilie et l'homosexualité. Crédités de plus de 10% dans les sondages, les Verts avaient essuyé une cuisante défaite, à la suite de la publication du rapport. Le texte se limitait alors à l'idéologie. Le rapport publié mercredi va plus loin: il dénonce cette fois des crimes commis directement par des membres connus pour leur pédophilie. »

C'est dans ce contexte que le ministre de l'intérieur français, sous les vivats des médias français, a choisi de donner la nationalité française à Daniel Cohn Bendit, un parti pris surprenant compte tenu des faits qui sont reprochés à Cohn Bendit et à certains membres de son parti *Die Grünen*.

Par Sam La Touch |25 Mai 2015

(*) Voir également : Dany le Vert http://www.silviacattori.net/article848.html (http://www.silviacattori.net/article848.html)

Source: Le-blog de sam-la-touch. (http://le-blog-sam-la-touch.over-blog.com/2015/05/rattrape-par-son-passe-au-moment-ou-eclate-un-scandale-pedophile-au-sein-de-son-parti-allemand-die-grunen-daniel-cohn-bendit-recoit)

Tweet (http://twitter.com/share) 22

(...,

Allemagne (), Daniel Cohn-Bendit (), Die Grünen (), Naturalisation (), Pédophilie ()

Je soutiens Arrêt Sur Info (http://arretsurinfo.ch /donations/)

- Accueil (http://arretsurinfo.ch/accueil/)
- International (http://arretsurinfo.ch/category /international/)
- Politique (http://arretsurinfo.ch/category/politique/)
- Médias (http://arretsurinfo.ch/category/medias/)
- Société (http://arretsurinfo.ch/category/societe/)
- Culture (http://arretsurinfo.ch/category/culture/)
- Vidéos (http://arretsurinfo.ch/category/videos/)
- Videos (http://arretsurino.cn/category/
 Silviacattori.net (http://silviacattori.net/)
- A propos (http://arretsurinfo.ch/qui-sommes-nous/)
- Charte *d'Arrêt sur info* (http://arretsurinfo.ch/page-d-exemple/)
- Participer (http://arretsurinfo.ch/blog/)
- Auteurs référencés (http://arretsurinfo.ch/auteurs/)
- Contact (http://arretsurinfo.ch/contact/)
- Pourquoi une donation ? (http://arretsurinfo.ch/pourquoi-une-donation-2/)
- Proposez vos traductions (http://arretsurinfo.ch /proposez-vos-articles/)

© 2015 Arrêt sur Info. All Rights Reserved.

3 sur 3